

Aujourd'hui, il est partout. Son esprit flotte dans cette salle même, et il me semble qu'il nous parle.

Demain, il sera à Chicago où la peinture, la sculpture, l'architecture et tous les arts de toutes les nations éterniseront sa gloire !

Enfin, le jour vient peut-être où l'Eglise catholique, qui garde mieux que toute autre société le culte des vrais grands hommes, achevera de lui payer la dette de reconnaissance du monde civilisé ! Le jour vient où cette grande dispensatrice de la vraie gloire, la seule qui traverse les âges sans vieillir, dira au monde : *Sit divus !* Et, ouvrant les portes de son incomparable panthéon, elle le fera monter jusqu'en haut sur les autels pour le couronner d'un nimbe d'or !

